
 

 

 

 

 

 

第2739回例会 2023年8月3日（木）                       

ＳAA/上野委員長・松本会委員 

会報担当/ 川島事務局 

●点 鐘  山崎会長 

●ソ ン グ 君が代 奉仕の理想 4 つのテスト 

●お客様  無し 

 

●会長挨拶 山崎克哉会長 

               皆さん、 

こんにちは。 

連日猛暑が続

いております

が、皆さん、体

調は如何でし

ょうか？ 

コロナがよう 

やく一段落し

たかと思いきや、今度は熱中症の心配やら、季節

外れのインフルエンザ等、気になることは山ほど

ありますが、皆様くれぐれもご自愛くださいませ。 

さて、今月は会員増強・新クラブ結成推進月間で

すが、本日、当市原ロータリークラブに 3 名の新

入会員が加入して下さいました。 

西松建設の和泉さん、諏訪商店の諏訪さん、小湊

鐡道の石川さんです。 

会員の皆様、是非よろしくお願い申し上げます。 

また、本日の理事会にて 2 名の方が入会希望者と

して認められましたので、 

入会されれば 80名の会員数となります。 

数を増やすだけではなく、会員、活動の「質」の向

上としまして、新入会員向けのフォローとしてオ

リエンテーションの実施、研修会や例会、炉辺会

談といった活動を通じて、新入会員は勿論、フォ

ローする側も共にロータリアンとしての意識の強

化を図れると思います。｢会員増強･基礎向上委員

会｣、「会員研修委員会」はもとより、委員会の垣根

を超えて活動し、会員増強を目指してまいりまし

ょう。本日は歴代会長の卓話となります。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

歴代会長の皆様、卓話のお引き受けをありがとう

ございます。歴代会長と申しましても、一般の会

社の会長と違い、それぞれが違う職種に就かれ、

それぞれの場所でご活躍をされてきた皆様です。

本日は様々なお話が伺える貴重な機会となると思

います。皆様どうぞよろしくお願い致します。 

以上をもちまして、簡単ではございますが 

会長挨拶とさせて頂きます。 

 

● 幹事報告   角谷幹事 

               千葉交響楽団 

               特別演奏会を 

             60周年式典で 

演奏依頼をした

ときに、先方よ

り12月23日に  

市民会館で開催予定の演奏会における後援依頼と

してチケット購入を依頼されましたのでご協力 

お願い致します。地区ﾎﾟﾘｵｲﾍﾞﾝﾄ８月２０日親子三

代夏祭りにﾎﾟﾘｵﾅｲﾄを開催致します。後千葉北ＲＣ

より８月２６日稲毛海浜公園にてＢＢＱの 

お誘いがありましたので、参加希望者は幹事又は 

事務局までご連絡お願い致します。  

８月のＲＣレート １ドル１４１円です。 

ご寄付の程宜しくお願い致します。 

● 新入会員紹介  

 

 

 

 

 

小港鉄道（株）代表取締役石川晋平様  

西松建設（株）所長 和泉英雄様  

（株）諏訪商店 諏訪寿一様 

ご入会頂きありがとうございます。         



● 本日の司会進行              ● ８月誕生日の会員 

ＳＡＡ上野委員長・松本会員        吉田会員・齋藤光将会員・永野会員・綿貫会員 

                     山本順也会員・倉見会員 

                      欠席者に鶴岡会員・石橋会員・飛田会員・内田会員 

 

 

 

 

 

● 委員会報告  

                    お誕生日おめでとうございます。🎂 

 

奉仕プロジェクト委員会 檜垣委員長より 

            ７月３０日「大地の恵み」という場所で市原中央高校ｲﾝﾀｰｱｸﾄｸﾗﾌﾞが 

             出店し、好評を得たと報告がありました。 

            8 月２２日インターアクト年次大会があります。市原中央高校より 

            ５名、市原ＲＣより自分と水澤副委員長が出席致します。                      

● メインプログラム 

第５１代会長 宮地会員 卓話 

                 宮地・本郷年度は平成２６-２７年度 

                 ロータリークラブに入会して７年目で会長を仰せつかりまし  

たが、この年度のクラブスローガンは 

ロータリー精神としました。 

クラブ活動計画書を見ると色々ありますのでロータリーの事を

少しですが分かろうとして勉強をしようと思ったからです。 

 

私は川島さんの紹介で入会をさせてもらいましたので、わからないところや困った時にはよく相談もし

ていました。又、パストガバナーである白鳥さんには非常にお世話になりました。 

地区の事も教えていただきました。 

そのお陰で（ＲＬＩ）ロータリーリーダ－シップ研究会を知り参加いたしました。当クラブからも１０人

程参加したかと思います。今日はそのことについて話をしたいと思います。ＲＬＩについて目指すとこ

ろのゴールは『ロータリアンとして成長とロータリー観の確立』です。 

ＲＬＩの使命は参加者同士が自由闊達な意見交流とリーダシップ研究を通してロータリアンの心を磨き

信用を深めクラブの価値を高め信頼をひろめる事にあると言う事になっています。 

ＲＬＩを研究するにあたってはプログラムがあり参加者テキスト出進めてゆきます。 

ＲＬＩのカリキュラムとしてはパートⅠ～パートⅢがり最後にＲＬＩの卒業コースで研究会は終了にな

ります。その後はＲＬＩのディスカッションリーダー（ＤＬ）となって研究会に参加をして活動すること

になります。とても勉強になり会長としてロータリーの事を知る機会となりました。 



● 第５2 代会長 万崎会員 卓話 

                この年会長の予定ではありませんでした。 

                  会長を受けたきっかけは角谷さん平野さん長田さんと京都に 

遊びに行ったことがきっかけでした。夜に飲みに行った時 

二人に説得さてれ会長を受けることを決意しました。 

次年度のクラブ体制がCLPを導入することが決まり、何！ 

それという感じで全然分からず上條さんや白鳥さんに色々ご

指導を受けながら私と次期会長の西村さんと勉強していきました。 

私が入会してから 8 年、創立 52 年目そろそろリノベーションをしようと思いました。 

古き良き伝統は継承していかなくてはなりません。しかし現代にマッチしないものは捨てなくては、 

新しい知恵や行動は起きてきません。それには新しい血液を注入することだと思いました。 

まさしく『会員拡大』「新しい多くの仲間とロータリーを勉強し、知恵を出し合い、仲間と学び、 

その仲間から学ぶ」ことが未来の市原 RC の姿になっていくのではないだろうか。  

ですから特に会員拡大に力を入れていこうと思いました。新しい血液と新鮮な風を吹かせる有志を発掘

し、次年度に繋げる活発な委員会活動を展開していきたいと思いました。  

それから前橋・成田RCで勉強した長期計画委員会を立ち上げました。今後のクラブを長期でしっかり

計画し運営していこうという委員会です。この委員会で今後のクラブの方向性をしっかり議論し考え会員

みんなに問いかけていくものです。クラブ活力テストなどによって現在のクラブの活力度を測ったり、 

不足しているものを見出したりしてより活発なクラブ運営を測ろうとする狙いです。 

ボランティア活動においては社会的 PRを兼ねて帽子、ポロシャツ、ジャケットを作りました。 

市原中央高校のＩＡＣにはボランティア活動に一層励んでもらえるように個々に帽子とTシャツを 

プレゼント致しました。この頃例会の月/4 回は多いのではないかという問題も発生してきました。 

確かに月/4 回というのは苦痛に感じていました。例会の回数を減らせば会費も下がります。 

会員拡大のチャンスでもあります。 

例会回数の件も長期計画委員会で議論し理事会に挙げられ会員に問いかけ細則変更ということで、 

月/2回に決まりました（これはその後の山本会長の時に実施されました） 

こんな迷路のような 1 年間を平野幹事のサポートを受けながら会員の皆さんのご指導ご協力を受けな

がらやり遂げることができました。ロータリーをちょっとは勉強した 1年間でした。 

● ニコニコ・ソーリー報告 

宮地会員・・・本日の５１代会長卓話まじめすぎた話で、長い時間お話しだったようで、 

    申し訳ありませんでした。長時間聞いて頂きありがとうございました。 

福原会員・・・和泉さん・諏訪さん・石川さん入会おめでとう。楽しい市原ＲＣへようこそ。 

    これから仲良く活動しましょう。 

和泉会員・石川会員・諏訪会員・・・本日入会致しました。皆様宜しくお願い致します。 

山崎会長・角谷幹事・・・和泉会員、諏訪会委員、石川会員入会おめでとうございます。 

         以後よろしくお願い致します。６０周年に向けて歴代会長卓話 

         ありがとうございました。 

● 出席報告  本日出席者：３９名  欠席者：３６名  出席率：55.71 


